

2. August 2022

Überall Ablenkungen

Meine Kinder, es werden überall auf der Welt immer wieder Ablenkungen geschaffen, um von wichtigen Themen und Dingen abzulenken. Andererseits haben aber auch Meine weltlichen Helfer da draußen, welche körperliche Arbeit leisten, mit Aufräumarbeiten zu tun und oftmals wisst ihr zuerst gar nicht, ob es jetzt von der anderen Seite kam oder es Meine weltlichen Helfer waren, denn dieser Lügensumpf wird auch trockengelegt auf Erden. Ihr seht, solange ihr in eurer inneren Mitte seid und mit Mir innig verbunden, wisst ihr, was für euch gut ist und was ihr auch Gutes tun könnt – in freiwilliger Weise - in Meinem Weinberg. Alles wird gut! Amen.